

Fuente: El Comercial

Fecha: 14 de mayo de 2013

Título: Promocionan la lactancia materna

Link:

http://www.elcomercial.com.ar/index.php?option=com_content&view=article&id=10878:promocionan-la-lactancia-materna&catid=9:edicion-digital&Itemid=65

Promocionan la lactancia materna

Martes, 14 de Mayo de 2013 18:27



El equipo de profesionales del Servicio de Nutrición de dicho nosocomio, realizará charlas de apoyo sobre la lactancia materna, destinadas a toda la comunidad

Desde mañana a las 8,30 y durante los sucesivos miércoles, en el Hospital de la Madre y el Niño, el equipo de profesionales del Servicio de Nutrición de dicho nosocomio, realizará charlas de apoyo sobre la lactancia materna, destinadas a toda la comunidad.

Se hizo referencia que el Fondo de Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) sostiene que “la Leche Materna es el mejor alimento para el niño, y no tiene sustituto”. En este contexto cabe recordar que durante miles de años de historia humana y hasta principios del siglo pasado, la sociedad aún transmitía la cultura de la lactancia materna de madres a hijas. Sin embargo, desde la segunda década del siglo XX, se comenzó a incrementar de manera preocupante el uso de leches artificiales o industrializadas en la alimentación de los bebés.

Es así que el sistema tradicional, que vigorizaba la lactancia materna, empezó a fallar en las culturas. Esta situación se convirtió en alarmante para muchos sectores de la comunidad, especialmente para científicos y miembros del equipo de salud, quienes iniciaron, desde ya hace tiempo, el desarrollo de estrategias de rescate de la práctica altamente saludable de la lactancia materna.

La máxima esfera de salud local, remarca en este sentido que la leche materna es el mejor alimento que pueden recibir los bebés, porque contiene todo lo que ellos necesitan para desarrollarse plenamente, ya que posee nutrientes esenciales. Además, cumple una función específica que es protegerlos ampliamente de las enfermedades.